

Der Kanu-Wander-Club (KWC) Grefrath blickt auf eine erfolgreiche Saison 2023/24 zurück

Kanuten des KWC Grefrath paddeln über 7000 Kilometer

18.02.2025 WZ

Grefrath. (biro) Der Kanu-Wander-Club (KWC) Grefrath blickt auf eine erfolgreiche Saison 2023/24 zurück. So legten die

Grefrather Kanuten im Paddeljahr, das am 30. September endete, 7216 Kilometer zurück. Das berichtete Wandervart Niklas Redecke auf der Mitgliederversammlung, 5628 Kilometer waren die KWC-Mitglieder gemeinsam auf Vereinsfahrten unterwegs, hinzu kamen 1588 Kilometer allein, außerhalb des Vereinsfahrtenprogramms. Besonders fleißig waren bei den Damen Ellen Köhler mit 263 vor

Marilou Ramos-Pamplona mit 256 Kilometern, bei den Herren Niklas Redecke mit 1009 vor Karl Schippers mit 752 Kilometern.

Der Verein unterhält auf einem von der Gemeinde Grefrath angepachteten Grundstück am Steinfunder Weg ein Vereinsheim mit Bootslagerhaus. Aktuell zählt der KWC rund 60 Mitglieder – bei der Versammlung konnte der Vorsitzende Karl Schippers erfreut berichten, dass elf neue Mitglieder im vergangenen Jahr beitraten. Die meisten haben in den regelmäßig angebotenen Ein-



Für den KWC Grefrath liegt der Schwerpunkt auf Breiten- und Freizeitsport. Das ganze Jahr über werden verschiedene Flüsse und Seen befahren.

Foto: KWC

steigerkursen ihr Interesse für den Paddelsport entdeckt oder gefestigt, heißt es vom KWC. Andere verfügbaren bereits über Paddelfahrungen und wollten sich einem Verein anschließen, um in Gemeinschaft Touren durch die beeindruckende Natur unternehmen zu können.

Der KWC ist auf Breiten- und Freizeitsport ausgerichtet, das ganze Jahr über werden verschiedene Flüsse und Seen befahren, zum Teil als Mehrtages- und Gepäcktouren. Besonders beliebt sind Niers, Rur, Sieg, Agger, Erft, Rhein, Mosel,

Lippe, der Baldeneysee sowie Gewässer in den benachbarten Regionen und im Ausland. Wer Interesse an Kajak-Touring hat, kann über die Internetseite des Vereins www.kwc-grefrath.de Kontakt aufnehmen.

Für dieses Jahr hat Wandervart Redecke erneut ein umfangreiches Fahrtenprogramm zusammengestellt. Es reicht von Tagestouren in der Umgebung bis hin zu mehrtägigen Gepäcktouren im Ausland. Hightlight werde eine neuntägige Gepäcktour durch die Masuren in Polen sein, so Redecke.